

exposition

La Mothe- Saint-Héray : trente artistes solidaires

La première édition de l'exposition « Emotionnelles » réunira une trentaine d'artistes, du 15 au 23 septembre, au château de la Villedieu de Comblé, à La Mothe-Saint-Héray. Dans ce superbe cadre, peintres et sculpteurs reconnus, pour la plupart exposés à l'étranger, présenteront environ 300 œuvres. Opération pédagogique aussi, un millier d'élèves seront accueillis dans le cadre de visites commentées.

Cette manifestation est aussi un acte de solidarité à destination de l'association Solidarité Don d'Espoir. Par ailleurs, les artistes ont accepté que les œuvres soient présentées à un prix inférieur afin que les acquéreurs puissent faire des dons à différentes associations (Un hôpital pour les enfants, Mada Zaza, Les Enfants du Nompa, Fonds Aliénor...).

« Emotionnelles », les 15-16 et 22-23 septembre, au château de la Villedieu de Comblé, à La Mothe-Saint-Héray.



Le château de la Villedieu de Comblé.